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1.	學校在10/25舉辦的萬聖節慶祝活動進行地非常熱鬧，很開心看到很多家長的參

與。希望大家都有個平安愉快的萬聖節。	

	

2.	開學已第九週了，學生對於學校課程應已有所了解，如果家長對您的孩子在學

校的學習有任何不清楚的地方、想法或建議，請先和老師溝通；如果家長仍有關於

孩子學習或其他需要幫忙的，歡迎家長與學校行政團隊聯絡。	

	

3.	為了保持校區的整潔，請輪值家長、TA	哥哥姊姊們和老師們提醒學生不	要在

教室內、教室門口、或走道上吃東西。另外為安全起見，也請提醒孩	子盡量用走

的，不要在走廊跑，以免不小心發生衝撞或跌跤。	

	

4.	請各班輪值家長或	TA哥哥姊姊們，協助老師下課時將班上垃圾倒到走廊有	裝

塑膠袋的大垃圾桶裡。謝謝大家的合作與配合！	

	

5.	福利社這星期五將賣「茶葉蛋」。謝謝之前家長	Sonia	特別為孩子們準備。	
	
1.	Wish	you	all	had	a	Happy	Halloween.	We	hope	that	everyone	had	a	great	time	at	the	
school	wide	Halloween	party	on	10/25.	We’d	like	to	thank	all	the	parent	volunteers	who	
made	the	celebration	run	smoothly.	
	
2.	The	school	has	now	entered	the	9th	week.	We	believe	that	students	should	have	
settled	in	the	school	curriculum.	If	you	have	concerns	about	your	child’s	learning	at	
school	you	may	communicate	with	the	class	teachers.	If	you	have	further	questions	or	
other	concerns,	we	welcome	you	to	speak	with	school	staff.	
	
3.	Room	Parents	on	Duty:	Please	remind	students	that	they	are	not	allowed	to	eat	inside	
the	classrooms,	by	the	classroom	door,	or	in	the	hallways.	Also,	please	remind	the	
students	not	to	run	in	the	hallway.	
	
4.	Room	Parents	on	Duty	and	TAs:	Please	help	empty	the	trash	to	the	trashcans	in	the	
hallways.	Thank	you	for	your	cooperation!	
	
5.	Snack	Shack	will	sell	tea	eggs	this	Friday.	It	is	$1	per	order.	Thanks	to	Sonia	for	
preparing	the	snacks.	
 


